

ATTERSEEWOCHE 2013

Presented by



Atterseewoche 2013

Liebe Segelfreunde,

der Union-Yacht-Club-Attersee lädt auch heuer wieder sehr herzlich zur Atterseewoche 2013 für

Sonderklasse, 35er Rennklasse, 22er Rennjolle, Drachen, Klassikyacht

vom 30.7.2013 bis 4.8.2013

ein. Wir würden uns freuen, wenn Sie dieser Veranstaltung für klassische Yachten teilnehmen. Ein umfassendes Programm wird wiederum erstellt, stets unserem Motto

Segelgenuss – Genusssegeln

Im ersten Teil vom 30. Juli bis zum 2. August sind Klassenregatten für Sonderklasse, 35er Rennklasse, 22er Rennjolle, Drachen bis Baujahr 1972 ausgeschrieben, der zweite allgemeine Teil für klassische Yachten aller Art (Yardstick) vom 2. August bis zum 4. August 2013.

Wiederum werden wir ein umfassendes Apres-Segelprogramm für Sie organisieren.

Ein besonderes Highlight ist die österreichische Klassenmeisterschaft in der Sonderklasse. 50 Jahre nach Austragung der letzten Österreichischen Meisterschaften in der

www.atterseewoche.at



ATTERSEEWOCHE 2013

Presented by



Sonderklasse ist es gelungen, für die Sonderklasse eine Meisterschaft veranstalten zu dürfen.

Für die Drachen gibt es einen neuen Wanderpokal:

Unser Freund Gerhard Hermann (D-GER 60) hat den wunderschönen antiken „Neptun“-Pokal gestiftet. Ein weiterer Ansporn für Holzdrachensegler an der Attersee-Woche teilzunehmen!

Wir möchten darauf hinweisen, dass Anfang August Saison am Attersee herrscht. Wenn Sie kommen, reservieren Sie bitte rechtzeitig die Quartiere beim Fremdenverkehrsverband Attersee (www.attersee.at).

Wir werden uns erlauben auch weitere Informationen zu übermitteln und werden diese auch auf unserer Homepage www.atterseewoche.at entsprechend veröffentlichen.

Wir freuen uns, Sie am Attersee begrüßen zu dürfen und wünschen bis dahin

Gut Wind!

Kurt L. Müller e.h.

Commodore Union-Yacht-Club Attersee

Mag. Michael Farthofer e.h.

Präsident Union-Yacht-Club Attersee

Dr. Thomas Richter e.h.

Veranstaltungsleiter

www.atterseewoche.at

